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 En la plaza de Tremp (Lleida), a las 

17,00 horas del día veintiuno de noviembre 

del año dos mil dieciséis y en la Sala de 

Juntas del Edificio de Mando de la 

Academia General Básica de Suboficiales 

se reunió, con carácter ordinario, la Junta 

Directiva compuesta por el personal que 

figura al margen. 

El Presidente manifestó que el acto 

tenía por objeto, de acuerdo con lo dis-

puesto en los vigentes Estatutos de la Aso-

ciación, celebrar la reglamentaria reunión 

de la Junta Directiva correspondiente al 

segundo semestre del año en curso. 

Los miembros que justificaron su 

ausencia delegaron su voto, por escrito, en 

el Presidente de la Junta. 

 

1.- PRESENTACIÓN DE LA REUNIÓN 

 El Presidente informó de la 

incorporación de Emiliano Martín como 

socio protector como consecuencia de la 

colaboración que presta de forma 

desinteresada en la actualización de la 

página web de la Asociación, dando así el 

mismo trato que a Cristina Menduiña, que 

es la web master de la Asociación.

 

2- INFORME SITUACIÓN DE LA ASOCIACIÓN 

 El Tesorero señaló el estado de cuentas, que hasta la fecha ascendía un fondo de 

9.134,01 €. Así mismo, señaló sobre los socios morosos que ha enviado 19 correos, 

recibiendo 5 contestaciones a los mismos, de los cuales 4 han regularizado su situación 

en el pago de cuotas con la Asociación. El presidente indicó que es partidario de avisar, 

previamente, a los morosos antes de darles de baja de acuerdo a los que señalan los 

estatutos. 

 El Presidente informó de la baja acogida de socios junior (4) de la actual 

promoción que cursa estudios en la AGBS en comparación con las anteriores. El Coronel 

Director señaló que antes de Navidad se solucionaría el asunto. 

El Vice-Presidente recordó la reciente incorporación como socio numerario del 

actual Suboficial Mayor del ET. 
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3.- RENOVACIÓN DE LA JUNTA 

 El Presidente informó de los cargos que cesaban por cumplir su tiempo: 

Presidente, Secretario, Tesorero y tres vocales. Todos ellos aceptaron renovar sus 

cargos excepto la vocal Ascensión Sanz y el vocal José Andrés Lujan que cesará en abril 

cuando deje la Dirección de la AGBS. 

La Junta elevará la propuesta a la Asamblea para que se admita como nuevos vocales a 

Emiliano Martín y al nuevo Director de la AGBS. 

 

4.- INFORME SOBRE LOS NUEVOS ESTATUTOS 

 El Presidente informó que no se había recibido comunicación formal de la 

aprobación de los nuevos Estatutos por parte de la Administración, después de haber 

solucionado los defectos que se habían planteado. Por “silencio administrativo” se van a 

distribuir los Estatutos aprobados en la última Asamblea. 

 

5.- INFORME TAREAS ASUMIDAS 1º SEMESTRE 

 El Presidente informó sobre el estado de las donaciones, desde el punto de vista 

legal, que realiza AMESETE a los fondos del Museo de la AGBS. El tema no parece muy 

claro y queda pendiente establecer un convenio de colaboración con la AGBS que trate 

dicho tema. También informó de la donación-compra simbólica (1€) de 168.000 negativos 

de la empresa Studi 3 (antigua empresa de fotografía que operaba en la AGBS) para 

realizar su entrega a la Academia. 

 El Vicepresidente informó del estado de las prácticas de los alumnos del IES de 

Tremp en gestiones administrativas en la Asociación, donde para este semestre no se ha 

presentado ningún candidato idóneo. 

 

6.- OTROS TEMAS 

El Presidente enfatizó la importancia de celebrar el próximo año el X aniversario 

de la creación de AMESETE. Para ello distribuyó una propuesta de actos a los miembros 

de la Junta para su estudio y presentar una propuesta definitiva consensuada en la 

próxima Asamblea. 

Se determinó que la convocatoria de la próxima Asamblea se realizará el 15 de 

diciembre. 

 

7.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión en el lugar y fecha arriba 

indicados. 

        EL SECRETARIO 

         

 

 

 Vº   Bº  

EL PRESIDENTE 


